

CIRCUITO INTERIOR**EN COYOACÁN**

están tranquilos, pero ¿deberían preocuparse en **Cuauhtémoc**?

ES la pregunta que se hacen algunos empresarios al ver que **Obdulio Ávila**, quien en el trienio anterior estuvo en el Gobierno de la tierra de los coyotes, ahora figura en el organigrama de la demarcación central de la Ciudad.

Y SU inquietud viene a cuenta, pues no olvidan que en muchas ocasiones se quejaron de lo que les pedía a cambio de retirar sellos de suspensión... y no están hablando de trámites o requisitos de los que establece la normatividad.

¿SERÁ que se repetirán las acusaciones por esas actitudes que le achacan?

MÁS AÚN, ¿conocerá su nueva Jefa que tiene fama de un estilo muy **pecuniario**... perdón... muy **peculiar** de trabajar?

...

DESDE la cuenta del Instituto Electoral se reposteo ayer un mensaje de X que subió la Jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, a propósito del 2 de octubre.

NADA debería sorprender, si se tratara de usuarios comunes y tuiteantes, pero viniendo de un árbitro, sí provocó que más de una pestaña se arqueara.

DESPUÉS cancelaron la ciber-réplica, como si las redes no tuvieran memoria.

...

LA 4T insiste en que la elección del Presupuesto Participativo de 2025 debe hacerse el mismo día que la de jueces federales. Si de por sí la participación de la primera no es alta, ¡imagínense ponerla después de cuatro horas de marcar boletas!

circuitointerior@reforma.com